

意欲的に学び 心豊かでたくましい子



鉢伏の空

能登町立柳田小学校
学校だより 第7号
令和元年9月30日

「感動いっぱい」の柳田小学校



豊かな実りの秋へ
心も体もたくましく!!

一つ一つの学びを充実し、秋を満喫!

2学期が始まり、一ヶ月が過ぎました。児童たちには、「2学期は一年の中で一番長い学期であり、もっとも充実できる学期です。」と話しました。また、“実りの秋”と言われるように、これまで頑張ってきたことが、成果となって感じられる時期でもあります。たくさんの実りの秋になることを児童たちと以下のように確認しました。

学習の秋・・・11月15日に町学力向上の研究発表会を行います。多くの先生方、地域の方、保護者の方に、これまでの学習の成果を、算数科の授業を通して、児童が主体的に学習に取り組む姿を見ていただきます。

5年生は12月3日に県下一斉に行われる評価問題に挑みます。

運動の秋・・・県体力向上アクションプランとして星稜大学から大森教授が来校し、走力の向上に取り組んでいます。10月24日には、校内マラソン大会があり、自分の記録に挑戦します。また、4年生は11月8日に町器械運動交歓会に参加し、演技を披露します。さらに、5・6年生は11月2日、いしかわっ子駅伝大会に男女とも柳田小チームとして出場します。

芸術の秋・・・これまで身につけてきた絵や字を書く力を、図画コンクール、硬筆コンクール、文化祭作品コンクールなどに挑み、出品します。

また、本校の4・5・6年生の鼓笛隊が、10月20日に柳田植物公園で行われる「秋の味覚、能登牛まつり」に参加し、演奏を披露して地域を盛り上げます。

食欲の秋・・・春に植えたサツマイモ、田植えをした苗が稲になり、それぞれを収穫をします。柳田地区は自然の宝庫ですから、様々な秋の実りを収穫して楽しめます。

読書の秋・・・秋の夜長を読書で楽しみましょう。読んだ分だけ、心が豊かになり、知恵がたまります。読んだ本の感動を、読書感想文にまとめコンクールに出品します。

このように一つ一つの学びを充実させ、秋を満喫していきたいと思えます。柳田地区は豊かな地域の人、もの・文化・自然にあふれています。柳田小学校の特色ある学校教育において、この地域からの学びが児童の育成において大変重要であると感じています。『地域に開かれた学校』の充実をめざしてまいりますので、どうぞお力添えをお願いいたします。 学校長 角間 久美子

10月の行事予定

日	曜	学校行事等
1	火	街頭指導、安全点検、全校集会、後期児童会任命式
2	水	臨時バス（先生方の郡学校教育研究会のため）
3	木	居住地校交流（6年）6限
4	金	紙ふうせんさん読み聞かせ（特学）、委員会
9	水	指導主事計画訪問、5限下校
15	火	街頭指導
17	木	おでかけ美術館（5年）1～2限
18	金	おでかけ美術館（6年）3～4限
20	日	秋の味覚と「能登牛」肉祭り in 能登町イベントへ参加（鼓笛演奏4～6年）
23	水	就学時健診
24	木	校内マラソン大会、体力アップアクション授業（4，5年）
25	金	委員会、職員会議
29	火	宿泊体験学習（6年）
30	水	宿泊体験学習（6年）

保護者の皆さん、地域の皆さん
是非、お越してください！

夏休み作品展 入賞者

おめでとう！

夏の充実した親子の時間を感じさせるような素敵な作品ばかりでした。

学年	工作の部	研究の部
1年	有手翔琉 澁田悠月 四谷紗和	
2年	石垣來寿 網屋総悟 山下 晟 正木ひかり	千徳浩人
3年	石垣寿迦 二又綾子	芦田風児 河端大智 高山蒼侑 平瀬咲妃
4年	杉田真人 西尾亜夢 二又悠子 山本悠太	井下瑠夏 杉田真人 仲谷胡春 西尾亜夢
5年	有手翔穂 川崎陽香	山口結衣
6年	岡平侑士 二又経一郎	国重壱郎 田尻 唯



仲谷胡春さんの科学作品は、鳳珠郡の審査で特選となり、現在、輪島市鳳珠郡合同審査会に出品中です。

PTA専門部活動

【健康安全部】グッドマナーキャンペーン

9月19日～27日、保護者の方に教養文化館前交差点と学校玄関前に立っていただきました。児童の登校時の安全確保や朝のあいさつ交流にご尽力いただき、気持ちのよい一日のスタートでした。ありがとうございました。今後とも、子どもたちのあいさつ指導をお願いします。



お知らせ

第2回空き缶回収の収益は **2,726円** でした。
ご協力、ありがとうございました。

9月の活動エトセトラ

授業参観 10日(火)



特学の道徳授業の様子

全学級、道徳の授業を公開しました。
 特別支援学級では、浅見裕子先生にゲストティーチャーとしてお越しいただき、茶道を通して作法について学びました。伝統文化のよさに触れた授業でした。2年学級では、教養文化館の瀬戸さんからのお手紙を紹介する形で公共のマナーについて考えました。他学年においても以下にあるようなテーマで授業を行いました。
 また、そのあとの教文の使い方説明会や学級懇談会にもご参加いただき、ありがとうございました。

道徳のテーマ

- 1年:「自分の仕事」
- 2年:「みんながつかうものやばしょ」
- 3年:「思いやりの心」
- 4年:「大切な命」
- 5年:「権利と義務について考える」
- 6年:「自由と責任について考える」
- 特学:「伝統文化のよさにふれる」

紹介します！

2学期より本校に来られているALTの「トム」先生です。毎週水曜日の来校です。



アメリカ出身です。
 楽しく英語を学びましょう！

せとさんからの手紙



2年の道徳授業の様子

学年の学習活動

スーパーの見学 3年生



1年生とトム先生との活動の様子



満天星、消防署の見学 4年生



6年生は、社会福祉協議会の篠原さんに来ていただき、認知症について学習しました。学習後は、おじいちゃんやおばあちゃんにやさしくしたいという感想を述べていました。



能登少年自然の家で、自然の中ならではの様々な体験活動を行いました。

一日目、青空の良いお天気でしたが、風があり、海洋活動の大型カヌーではなく河川活動を行いました。追跡ハイクでは、問題を解きながら頑張って歩きました。野外炊飯では、火おこしが大変そうでした。活動中、川でずぶぬれになった子やきもだめしで大泣きした子、追跡ハイク途中で少々足をひねった子がいました。そんな時、周りの友達のやさしい言葉や行動が常に見受けられました。また、お世話になる職員の方や他校の先生、児童へのあいさつも元気よくできました。帰る時の掃除や整理整頓も来た時以上にきれいにしていました。

宿泊体験活動で学んだことを今後の学校生活や自分の行動に、より一層生かして欲しいと思います。

大切なこと

時を守り
場を清め
礼を尽くす



宇出津小学校の5年生と一緒に入所のつどい

みんなで協力して小型カヌーやUFOボートを川まで運びました。

ぶつかりそうになったら、ブレーキをかけたり曲がるように漕いだり・・・



野外炊飯のカレーづくり



追跡ハイクの様子です。



海を眺めながらおいしくいただきました。

eライブラリで楽しく学習

朝の始業前、長休み、昼休み、(放課後)に、児童はパソコンルームに来て、eライブラリをしています。



あいさつ運動

運営委員会企画による児童のあいさつ運動を行っています。「いつでも、どこでも、だれにでも」みんなで気持ちよくあいさつをしましょう。

